
Procès- verbal de l’assemblée générale ordinaire du 29 Avril 2023 

 

Les membres ayant été convoqués et le quorum étant atteint l’assemblée peut débuter à 15h00 

Il est procédé à l’élection des nouveaux membres du comité ; Chaque membre présent ayant plus 6 

mois d’ancienneté prennent part au vote 

Le dépouillement aura lieu en fin d’AG. 

1/ Rapport Moral du Président :  

Jérome Jaubert, président en exercice à cet instant, annonce sa démission au poste de Président mais 

reste membre du comité pour les 3 ans à venir. Le nouveau Président sera élu par le comité à l’issue 

de l’AG 

Néanmoins comme Président en exercice en 2022 il présente son rapport moral :  

Le club a organisé 2 séances de csau (12 réussites sur 12 chiens présentés)  

Un concours en ring organisé en novembre  

Les résultats des chiens du club : Pagnol, brevet ring et ring I 

Must : brevet obéissance, Oxa : ring I 

Endurance : 3 chiens 

APE : 1 chien  

Nombre de licences entre 20 et 25 par an chiffre stable  

Educateurs : manque d’éducateur, le club finances la formation et fait appel aux volontaires  

L’assemblée applaudit Jérome Jaubert et le remercie pour son travail accompli 

Quitus moral est donné à l’unanimité des membres . 

2/ Rapport de la Trésorière :  

La Trésorière présente son rapport qui se détaille comme il suit :  

 

TRESORERIE année 2022 

    

   
RECETTES 

 

DEPENSES 

ADHERENTS 2022 

    

 
inscriptions: 11 1600       

 

réinscriptions: 9 1280       

  
soit 2880     

CROQUETTES         



 

partenariat avec le fournisseur   1404,91     

  
        

DIVERS 

 

        

 

Repas entrainement APE/SEL mars 180       

 

APE/SEL MARS 129,46 

   

 
RING  176,74       

  
soit 486,20     

  
TOTAL 4771,11     

FONCTIONNEMENT         

 

assurance     697,44   

 

banque     91,40   

 

OVH     57,20   

 

SCC 2 licences HA     100   

 

ACT LR     250   

 

convivialité     103,80   

 

courses journée travaux     125   

 

serrure 

  
99,74 

 

  
    total 1524,58 

  
        

MATERIEL EDUCATION        113,01 

 

FORMATION     

 

 1128,78 

  
        

ENTRETIEN DU CLUB       310,25 

  
    TOTAL 3076,62 

  
        

TRESORERIE au 31/12/2022         

 
recettes 4771,11 

   

 
dépenses 3076,62 

   



 
au 31/12/2022 compte courant 11713,74   

   

 
épargne 7568,76 

   

 
caisse 322,10 

   

 
TOTAL 19604,60 

   

 

Quitus est donné à la Trésorière 

3/ Bilan du travail de nos chiens :  

Présentation de P. Jauffret sur le travail  

De bons résultats  

On a de plus en plus de chiens ayant des problèmes de comportements (chiens covid entre autre) avec 

de bons résultats 

On doit faire travailler tous les chiens  

Le club s’est ouvert à d’autres races comme Oxa BBM 

Des résultats en brevet et échelon I 

Le club revient « en force »  

Il en est de même pour les tests de caractères 

Les maitres demandent plus conseils aux moniteurs 

Pierre est content de la motivation des membres  et de l’évolution du club  

 

4/ Questions diverses :  

-Sabrina demande l’acquisition d’une cache pliante pour désinhiber les chiens : Pierre y est 

favorable  

-Pour 2024 le club demande à organiser le « BoxDobRott » ring passage obligé pour les 

candidats pour participer à la coupe du club de la SCC 

-Franck : propose un apprentissage du saut en longueur prévoir une mini fosse  

-Ressouder le portail qui est tombé suite à la grosse tempête  

-Organisation le 13 et 20 mai de journées « travaux » en vue de la fête du club du 28 mai 

Inscription des repas (fichier à croiser avec ceux qui vont s’inscrire sur le site de l’AFB par Jérome) 

Penser à inviter les anciens (leurs coordonnées sont sur le site du club, fichier à faire ) 

 

 



5/ Résultats des élections  

 

Il est ensuite procédé au dépouillements, les scrutateurs sont Stéphanie Leroy, Alain Uziel, 

Jérome Jaubert. 

Résultats élections :  

25 inscrits (remplissant les conditions de 6 mois d’ancienneté)  

18 votants  

Blanc ou nul 0 

Exprimés 18  

Pierre Jauffret : 17 voix 

Mélody Dupont : 12 voix 

Virginie Sarrias : 12 voix 

Corinne Cantat : 12 voix  

3 des membres sont élus pour 6 ans, un pour 3 ans 

Caroline Garcia : 10 voix 

Sabrina Puges : 5 voix  

Le comité va se réunir à l’issue de l’AGpour élire les membres du bureau  

La séance est levée à 15h40 

 

 

    Fait à Trets le 11 /05/2023 

 

    La secrétaire  

    Corinne Cantat  


